
Der Weg vom Baum zur edlen Landhausdiele - seit 1927

D E L U X E  S C H L O S S D I E L E



n  Wohnen mit Charakter – Exklusive Schlossdiele „Château by adler“  n  
Unsere Parkettdiele „Château by adler“ ist eine handwerklich gefertigte Schlossdiele der Extra-Klasse. Sie umfasst besonders starke und großformatige 
Echtholz-Parkettdielen in vielen verschiedenen Farbnuancen.
Edle Eichendielen sind ohne Zweifel der Klassiker unter den Schlossdielen. Unsere Eichendiele „Château by adler“ ist daher in dem typischen, natürlich-warmen 
Eichen-Farbton erhältlich, in verschiedenen Weiß-, Grau-, Braun- und Rottönen sowie in dem satten, dunklen Farbton der Räuchereiche. Zudem führen wir geölte 
Schlossdielen aus anderen Edelhölzern wie amerikanischem Nuss- oder Kirschbaum oder echter afrikanischer Wenge. Auch Douglasie und Lärche sowie die bei uns 
heimische Esche liefern Holz für unsere exklusiven Schlossdielen. Welche Holzart Sie auch bevorzugen – alle verwendeten Hölzer werden von uns handverlesen und 
kommen aus vorbildlicher, nachhaltiger Forstwirtschaft.
n  Beeindruckende Schlossdielen mit Format  n  
Schlossdielen überzeugen vor allem durch ihre beeindruckenden Dimensionen und ihren einzigartigen Charakter, wie nur die Natur ihn schaffen kann: 
Abhängig von ihren individuellen Wuchseigenschaften erlauben viele Hölzer die Herstellung von Dielen mit bis zu 5 Metern Länge und 35 cm Breite. Vereinzelt sind 
sogar noch größere Formate möglich. Gerne beraten wir Sie persönlich, wenn Sie einen ganz bestimmten Wunschboden vor Augen haben. Alle unsere Schlossdielen sind 
mehrschichtig aufgebaut, standardmäßig 19 mm stark und vierseitig gefast. Sie werden vollflächig verklebt und können problemlos über Fußbodenheizungen verlegt werden. 
Kurz: Unsere Schlossdielen „Château by adler“ stehen für höchste Qualität in Material und Fertigung.

n  Echte Handarbeit – Jede Diele ein Unikat  n  
Wir sind überzeugt: Mit einer rein industriellen Fertigung kann man dem außergewöhnlichen Rohmaterial Holz nicht gerecht werden. Unsere Schlossdiele 
„Château by adler“ durchlebt daher einen Herstellungsprozess, welcher eher der Arbeit in einer Manufaktur gleicht. Das beginnt beim manuellen Einschnitt der 
hochwertigen Rundhölzer und reicht bis zur händischen Nachbearbeitung der Parkettdielen. In nahezu jedem Produktionsschritt ist Handarbeit gefordert. 
Das Ergebnis: Qualitativ hochwertige Holzdielen, die sich durch ihre Einzigartigkeit und natürliche Schönheit auszeichnen.
Etwas ganz Besonders sind unsere handgeschroppten Eichendielen. Jede dieser Dielen wird entsprechend ihrer individuellen Holzstruktur mit einem Schropphobel 
von Hand bearbeitet. So erhalten die Eichendielen eine ganz außergewöhnliche Optik und Haptik, was ihnen einen unverwechselbaren Charakter verleiht.

n  ADLER PARKETT – Aus Liebe zum Holz  n  
Unser Team umfasst viele gut ausgebildete und erfahrene Mitarbeiter. Viele von ihnen sind gelernte Schreiner und Zimmerer und verfügen über mehrere Jahrzehnte 
Erfahrung in der Holzverarbeitung. Sie alle verbindet die Liebe zum Holz und die Wertschätzung dieses einzigartigen, natürlichen Rohstoffs.
Seit 1927 fertigen wir nun Holzprodukte, immer verwurzelt an unserem einzigen Produktionsstandort Dirlewang im Allgäu. Während dieser Zeit hat unser Unternehmen
viel erlebt und sich ständig weiterentwickelt. Seit 1994 produzieren wir nun exklusive Parkettböden und Landhausdielen aus ausgesuchten Hölzern. 
Unsere Produkte sind nicht nur frei von Schadstoffen – dank der einzigartigen NATURA+ Öloberfläche lässt sich die Natürlichkeit unserer Holzdielen auch fühlen. 
Unser Ziel ist es, Wälder und Umwelt gesund zu erhalten und mit unseren Dielen zu einem gesunden und gemütlichen Wohnklima unserer Kunden beizutragen. 
Dafür stehen wir ein, heute und in der Zukunft. 

n  Living with character – exclusive chateau plank „Château by adler“  n  
Our parquet floorboard ‘Château by adler’ is a top class, individually manufactured chateau plank. It includes particularly strong and large-format 
real wood parquet floorboards in many different colour nuances.
Exquisite oak planks are certainly a classic among the chateau planks. Our Oak plank ‘Château by adler’ is therefore available in the typical, naturally warm Oak 
colours in different white, grey, brown or red tones and the dark, rich colour of smoked oak. We also supply oiled chateau planks in other noble woods such as 
Walnut or Cherry or real African Wenge wood. Douglas fir and Larch as well as our native Ash also provide wood for our exclusive chateau planks. Whichever kind
of wood you prefer – all the timber that is used is handpicked and comes from exemplary, sustainable forestry.

n  Impressive Château planks in large sizes  n  
Château planks are primarily popular because of their impressive dimensions and their unique character, which only nature can create: depending on the individual 
growth characteristics many woods allow the manufacture of planks with a length of up to 5 metres and a width of 35 cm. Even larger formats are sometimes 
possible. We are happy to advise you in person if you have specific wishes. All our Château planks are multilayered with a standard thickness of 19 mm and bevelling 
on four sides. They have to be installed in total gluing-down and can be laid over under-floor heating without issues. In brief: our chateau planks ‘Château by adler’
represent the highest quality of materials and manufacturing.

n  Real craftsmanship – every plank is unique  n  
We are convinced: it is not possible to do justice to the extraordinary raw material wood with purely industrial production. Our chateau plank ‘Château by adler’
therefore goes through a manufacturing process that is more similar to the work of a handicraft process. It begins with the manual cutting of the valuable round timbers 
and goes through to the manual finishing of the parquet surface. Manual work is required at almost every step of production. The result: high quality wooden planks 
that are characterised by their unique nature and natural beauty.
Our hand-planed Oak planks are really special. Each of these planks is processed manually using a scrubbing plane in accordance with its individual structure. 
This gives the Oak planks a quite unusual appearance and feel, and thus an unmistakable character.

n  ADLER PARKETT – for the love of wood  n  
Our team comprises many well-trained and experienced employees. Many of them are trained joiners and carpenters and have several decades of experience in wood 
processing. They are all united with the love of wood and their high regard for this unique natural raw material.
We have now been manufacturing wood products since 1927, always centred at our only production location in Dirlewang in the Bavarian region of the Allgäu. 
During this time our company has experienced a lot and has developed constantly. Since 1994 we have been producing exclusive parquet flooring and full planks in 
selected woods. Our products are now free of hazardous substances – thanks to the unique NATURA+ oil surface you can now also feel the natural state of our wooden 
planks. Our objective is to keep forests and the environment healthy and to contribute to the healthy and comfortable living environments of our customers. 
That is what we stand for, today and in the future.



Die Farben
                   unserer Chateau Dielen
                                                          The coloures of our Chateau floors
                                                                                                                           Stand 01/2018

NUSSBAUM 
WALNUT

KIRSCHBAUM
CHERRY

ESCHE
ASH

WENGE
WENGE

EICHE BLANC 
OAK BLANC

EICHE BLANC handgeschroppt 
OAK BLANC handplaned

EICHE VERSAILLES
OAK VERSAILLES

EICHE MALLORCA
OAK MALLORCA

EICHE PROVENCE
OAK PROVENCE

EICHE CHAMPAGNE 
OAK CHAMPAGNE

EICHE BORDEAUX
OAK BORDEAUX

EICHE CHAMONIX
OAK CHAMONIX

EICHE BRETAGNE 
OAK BRETAGNE

EICHE NORMANDIE
OAK NORMANDIE

EICHE FUME G30
OAK FUME G30 

EICHE PARIS
OAK PARIS

EICHE FUME G30 swiss
OAK FUME G30 swiss 

EICHE GRENOBLE handgeschroppt 
OAK GRENOBLE handplaned

EICHE FUME K50
OAK FUME K50 

EICHE COGNAC
OAK COGNAC

LÄRCHE ORIGINAL natur 
LARCH ORIGINAL natural

LÄRCHE ORIGINAL weiß 
LARCH ORIGINAL white

LÄRCHE TRADITION natur 
LARCH TRADITION natural

LÄRCHE TRADITION weiß 
LARCH TRADITION white

DOUGLASIE natur
DOUGLAS natural

DOUGLASIE POLAR
DOUGLAS POLAR



Handgefertigte Dielen 
                                        in außergewöhnlichen Längen und Breiten
                                                                                                                            Hand crafted floorboards with special lengths and widths



Eiche Bordeaux  n  Oak Bordeaux
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D E L U X E  C H AT E A U  P L A N K S
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EICHE - Paris, strukturiert, geölt n Oak - Paris, brushed, oiled

Eiche Paris  n  Oak Paris
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Eiche Paris  n  Oak Paris
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Eiche Bretagne  n  Oak Bretagne
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Eiche Spezial, handgeschroppt  n  Oak Special, handplaned
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8
n  „cooking lounge“ von BSHG
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Eiche Provence n  Oak Provence
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Eiche Grenoble, handgeschroppt  n  Oak Grenoble, handplaned
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Eiche Champagne  n  Oak Champagne
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Eiche Fumé  n  Oak Fumé
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Nussbaum  n  Walnut 
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Kirschbaum  n  Cherry 

20 21

D E L U X E  S C H L O S S D I E L E                                    
D E L U X E  C H AT E A U  P L A N K S





Wenge  n  Wenge 
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Douglasie Polar  n  Douglas Polar 
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Lärche Tradition  n  Larch Tradition
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Lärche Tradition  n  Larch Tradition
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n  Holz ist ein Naturprodukt  n  
Ein Musterstück oder ein Foto geben daher nur Anhaltspunkte und keine farbverbindliche Aussage.
Farbvariationen sind typische Merkmale des natürlichen Rohstoffes Holz, die von Baum zu Baum variieren können. Aus diesem Grund 
können farbliche Unterschiede sowohl zwischen verschiedenen Produktionschargen, als auch innerhalb einer Produktionscharge auftreten. 
Dies gilt insbesondere auch für farbige Oberflächen, da Beizen und Farbpigmente aufgrund der Holzstruktur zu unterschiedlichen Farbtönen
führen können. Auch bei der Räucherung von Eiche, ob angeräuchert oder kerngeräuchert, kann es zu hellen bis dunklen Farbvarianzen
kommen, die naturbedingt sind (Tanningehalt im Naturprodukt „Holz“).
Nach der Verlegung kommt es durch Sonneneinstrahlung zu typischen Farbveränderungen des Holzes, abhängig von der Intensität der 
Lichteinwirkung. Die verschiedenen Holzarten reagieren unterschiedlich, was Stärke und Art der Farbveränderung betrifft. Das Spektrum reicht 
von Vergilben über Nachdunkeln bis hin zum Ausbleichen. Auch diese Farbveränderungen sind naturbedingt.
Die Holzstruktur ist markant mit Astknoten und Schwund- und Windrissen. Leichte Spannungsrisse und Trocknungsrisse sind möglich. 
Spannungsrisse sowie Astrisse und Äste werden mit dunklem Holzkitt von Hand ausgebessert. Dielen aus dem Kernbereich ergeben ein lebhaftes 
und extravagantes Bild mit viel Charakter.
Die Werterhaltung des Parketts und auch das Wohlbefinden des Menschen erfordern ein gesundes Wohnklima von ca. 50-60% relative 
Luftfeuchte bei einer Raumtemperatur von ca. 18-21 °C. Bei Unterschreitung der normalen Luftfeuchtewerte ist mit Fugenbildung zu rechnen, 
die sich in der Regel nach der Heizperiode wieder schließen. Während der Heizperiode können die Dielen extrem austrocknen. Es kann dadurch 
verstärkt zu Schwundrissen kommen. Bei normalem Raumklima verschließen sich diese weitgehend wieder.  Zu abrupte Feuchtigkeitsveränderungen 
der Dielen führen zu Schwindspannungen in den verleimten Schichten; im Extremfall entstehen irreparable Schäden,
für die wir keine Haftung übernehmen.
Bitte beachten Sie auch die einschlägigen Verlege- und Pflege-Vorschriften, die wir Ihnen unter www.adlerparkett.com oder
www.chateaubyadler. com zur Verfügung stellen.
Entdecken Sie die Vielfalt von Adler Parkett. Wir haben für Sie auch noch andere Arten von Dielen im Programm. Fragen Sie Ihren Fachhändler und 
Bodenleger oder informieren Sie sich auf unserer Website www.adlerparkett.com.

n  Wood is a natural product  n  
Samples or pictures thus serve as an indication only, not as binding colour definitions. 
Colour variations are typical of this natural raw material and can differ from tree to tree. As a result of this, it is not only possible to identify colour 
differences between different production series, but also within the same series.This especially applies to coloured surfaces, as wood stains and 
colour pigments from the structure of the wood can create a range of different tones. Oak smoking processes, whether partially or core-smoked, 
can also lead to natural lighter and darker colour variations (tannin content in natural wood).
After being laid, the wood may experience colour variation due to exposure to sunlight, regardless of the intensity of light. Different wood types 
react differently in terms of the type and extent of discolouration. The spectrum ranges from yellowing to darkening and even fading. All such 
discolouration is also due to natural reasons. The wood tone will also be changed by light as it ages.
The wood texture is striking, with knots as well as splits from shrinkage and weathering. Minor splits from stress and drying out are 
possible. Such stress cracks as well as knotholes and knots are made good by hand using a dark-toned wood putty. Floorboards made from 
heartwood have a great character – highly extravagant and visually vibrant.
A healthy home environment of around 50 to 60 % relative humidity and a room temperature of around 18 to 21 °C is necessary not only to 
retain the value of your parquet floor but is also the human ‘comfort zone’. If the humidity value drops below normal levels, then you must 
be prepared for gaps to appear; these generally then close up again when the period of home heating is over. During the period of home 
heating, floorboards can dry out severely, which can increase the incidence of gaps from shrinkage. These generally close up once again when 
the conditions in the room return to normal. Sudden changes in humidity for the floorboards can lead to glued surfaces cracking under stress; 
in the worst cases, irreparable damage may occur, for which we cannot be held liable.
All Adler floors should be fitted and maintained according to the recommended laying and cleaning instructions, which you may find on our 
website www.adlerparkett.com or www.chateaubyadler. com.
Discover the variety of Adler Parkett. Our complete line of wood flooring includes several varieties and we would be most delighted to have
the opportunity of sharing it with you. Do not hesitate to contact us for more details! Or have a look at our website www.adlerparkett.com.

Allgäuer Straße 26     n     D-87742 Dirlewang     n     Telefon 08267-9695-0     n     Telefax 08267-579

www.adlerparkett.com

01
.0

1.
20

18
   

Ro
hw

ei
n 

M
ed

ia
Se

rv
ic

es
   

 S
ch

lo
ss

 1
   

 D
-8

83
16

 Is
ny

 im
 A

llg
äu

  
  

  
  

  
  

  
Te

ch
ni

sc
he

 Ä
nd

er
un

ge
n 

un
d 

Irr
tü

m
er

 v
or

be
ha

lte
n 

– 
Fa

rb
ab

w
ei

ch
un

ge
n 

si
nd

 D
ru

ck
te

ch
ni

sc
h 

m
ög

lic
h.

 


